



## Diputados donarán su sueldo para ayudar a Cuba

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Los diputados de Morena anunciaron que van a donar un mes de su sueldo a Cuba para ayudar contra el bloqueo de Trump. El salario neto, sin impuestos, de cada legislador es de casi 80 mil pesos al mes. Son 253 diputados morenistas; entonces, van a mandar a Cuba poco más de 20 millones de pesos. Los parlamentarios también anunciaron que van a instalar centros de acopio para Cuba en sus módulos de atención ciudadana y en las oficinas de Morena.



[https://drive.google.com/file/d/11lelHyS71JHQUuNf3pbsu\\_zoqWUtlZu/view](https://drive.google.com/file/d/11lelHyS71JHQUuNf3pbsu_zoqWUtlZu/view)